



„Remigration“? Hetzveranstaltung am S-Bahnhof Lichterfelde Ost?

## **"Unser Kiez ist bunt - kein Platz für Rassismus in Lichterfelde"**

**Nachbarschaftsprotest gegen Rechtsextremisten**

**Samstag, 17. Februar 2024**

**17.30 bis 20.00 Uhr**

**vor dem Ärztehaus, Jungfernstieg 26, Berlin-Lichterfelde**

Am Samstagabend spricht Andre Poggenburg, Ex-Vorsitzender der AfD Sachsen-Anhalt und gemeinsam mit B. Höcke einer der beiden Mitbegründer und Führungsfiguren des "Flügels" in der AfD, über "REMIGRATION" - in einem der Rechtsaußen-Treffpunkte bei uns in Steglitz-Zehlendorf, nämlich in der AfD-nahen "Staatsreparatur" am Jungfernstieg (direkt am S-Bahnhof Lichterfelde Ost).

Eine Gruppe von Organisationen und Menschen aus Lichterfelde ruft zu einer Demonstration direkt vor Ort auf, die ein klares Zeichen gegen Rechtsextremismus setzt. Die Veranstalter\*innen wünschen sich, dass sich die Nachbarn der Demonstration anschließen und bitten darum, Plakate lieber witzig als aggressiv zu formulieren. Die Aktion soll zum Protest einladen und niemanden abschrecken, der sich für den Schutz der Demokratie einsetzen möchte.

Alle sind eingeladen, dabei zu sein - Bitte weitersagen und am besten Freunde und Familie mitbringen!